



Dynamique
dans
l'échange

Contextes distincts, enjeux communs ?

Jeudi 3 octobre 2024 à 18h30

Temple de Morges

RÉALITÉS DES ÉGLISES PROTESTANTES EN ORIENT ET EN OCCIDENT

Que signifie être une Église minoritaire dans nos contextes politiques et sociaux respectifs ? Quels rôles les Églises du Moyen-Orient et d'Europe aimeraient-elles tenir dans de tels contextes et qu'en est-il dans la réalité ? Ce sont certaines des questions qui seront abordées dans le cadre de cette soirée exceptionnelle. La présence des délégué.es de l'Action chrétienne en Orient (ACO-Fellowship) en Suisse est l'opportunité de rencontrer, écouter et dialoguer avec des représentant.es des Églises du Moyen-Orient.





Au programme

Des interventions de représentant.es d'Églises de Syrie et du Liban, lors d'une première partie de témoignages. Suivra une table ronde animée par Michel Kocher, journaliste, à laquelle participeront également Philippe Leuba, conseiller synodal de l'Église évangélique réformée du canton de Vaud et ancien conseiller d'État, Pierre-Philippe Blaser, vice-président de l'Église évangélique réformée de Suisse et Mathieu Busch, directeur de l'ACO-Fellowship. La soirée se terminera par un temps d'échange avec le public.

Qu'est-ce que l'Action chrétienne en Orient (ACO) ?

En 1995, trois Églises protestantes du Moyen-Orient et trois offices de mission d'Églises protestantes européennes, dont DM, créent une communauté, l'ACO-Fellowship. Mettant en commun leurs ressources, les six partenaires se soutiennent financièrement mais également spirituellement et sororalement, fraternellement.

DM

Ch. des Cèdres 5
CH - 1004 Lausanne
+41 21 643 73 73
info@dmr.ch

dmr.ch

